

# RPI de PRALONG, CHALAIN D'UZORE, ST PAUL D'UZORE

## COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU 10/02/2025

**Présents** : Mmes Vilvert et Trinel, les directrices, Mmes Darnis, Billaud, Daragon-Vial, Solle, Presle enseignantes du RPI.

Mme Genebrier, maire de Chalain d'Uzore, M. Garbil, maire de Pralong, M.Palliard maire de Saint Paul

Mme Bayle, M. Gouttesoulard, conseillers à Chalain d'Uzore Mmes Deschamps, Mahinc, Mme Petrache, Pougnet parents d'élèves délégués.

Mme Bayle (ATSEM)

**Excusés** : M. Godel Laurent, Inspecteur de l'éducation nationale, Mme Viallard, Mme Perrin,

Mme Manon Guillaume (enseignante)

### **Effectifs prévus pour la rentrée 2025**

PS : 17    MS :16    GS :15    CP : 15    CE1 : 34    CE2 : 19    CM1 :12    CM2 : 19    .

**TOTAL RPI : 147 élèves prévus pour la rentrée de septembre 2025**

Les élèves de CE1 seront répartis entre les deux écoles, en fonction des effectifs plus précis d'ici la fin de l'année.

### **Les projets en cours :**

- **Piscine** pour les 2 écoles, soit les CP CE1 CE2 et CM2, les mardis et vendredis après-midi jusqu'au 14 mars. Les enseignantes remercient les parents qui se mobilisent pour permettre aux séances d'avoir lieu.

#### Pour l'école de Chalain

- **Projet danse** avec une danseuse de la compagnie Dynamo. Ce projet débutera à partir du jeudi 20/03. Nous travaillerons sur le thème du mystère en lien avec le projet Livre-élu. Dix séances sont prévues.
- **Projet coopération** : Le dernier vendredi de chaque période, les élèves sont répartis en 4 groupes mélangés (MS/ GS/ CP/ CE1). Les activités sont :
  - Rangement/ appropriation du matériel de l'école
  - Jeux de société
  - Arts visuels
  - Construction

L'objectif de ces ateliers est de coopérer, faire, construire, produire ensemble et en équipe.

En fin d'année, une journée de coopération, avec l'intervention du Centre Kapla « les architectes en herbes » sera organisée à l'école.

- **Projet NEFLE** : Le financement a été en partie débloqué, ce qui a permis l'achat de matériel pour travailler la concentration, l'attention (des tabourets oscillants, des ballons d'assise dynamique, des gilets lestés, des bureaux, des fidgets...) Le matériel est arrivé dans les classes.

Pour l'école de Pralong :

- **Projet ADAGE** : le financement d'un premier projet de travail autour de la poésie, pour poursuivre le travail de l'an passé, a été accordé. Nous aurons un illustrateur qui viendra travailler dans les classes. Ce travail se fait en partenariat avec le centre social de Montbrison. Le second projet déposé, autour du climat scolaire et de l'illustration des règles de vie collective, a quant à lui été refusé.
- **Travail avec le conseil régional Auvergne Rhône Alpes et France Environnement sur la biodiversité** : 2 interventions dans chaque classe avec un thème défini ensemble en fonction du niveau des élèves (biodiversité, tourbières, cycle de l'eau...). Ensuite une sortie pédagogique aux jasseries de Colleigne aura lieu le 5 ou le 12 juin, en fonction des classes. Le financement du transport sera pris en charge par le sou des écoles.
- **Le projet NEFLE** pour l'école de Pralong a été validé, mais l'école est en attente du déblocage des fonds.

### **Les travaux :**

Pour l'école de Chalain

Les enseignantes demandent si la mairie peut récupérer les tables et les chaises qui sont désormais en surplus suite aux achats du projet NEFLE.

Pour l'école de Pralong :

Mme Vilvert signale à nouveau un problème d'alarme (déclenchement inopiné/boîtiers à vérifier)

Pendant l'hiver, Mme Vilvert demande une vigilance à la mairie concernant la descente devant l'école qui a été glissante certains matins. M. le maire répond que le rappel a été fait à la personne concernée.

Enfin, la directrice demande à anticiper pour s'occuper de la taille de la haie afin de pouvoir surveiller les 2 cours.

L'installation de la table de ping-pong reçue à Noël par les élèves devrait avoir lieu prochainement.

### **Questions des parents :**

- **Au sujet des PAI alimentaires** : les parents demandent une réunion en début d'année entre les mairies, le personnel communal et les parents des enfants concernés par un PAI, afin que tous se comprennent sur le contenu du PAI et sa mise en place.

Les mairies remercient Mme Darnis pour l'implication de ses élèves de CM2 lors des cérémonies du 11 novembre.

Pour le 8 mai, elles demandent à nouveau une présence d'enfants.

Les mairies feront passer un mot aux élèves pour les inviter à cet évènement.

*Dernier conseil d'école : le lundi 2 juin à Saint Paul d'Uzore à 18h00*

Les directrices remercient l'assemblée pour son écoute.